



*Ce présent certificat atteste que le Bureau de Gestion des Risques et des Catastrophes a reçu des dons en numéraires et en nature d'un montant de Trois cent soixante mille dollars (\$ 360.000) du Système des Nations Unies. Date : 01 FEV 2022*

## **COMMUNIQUE**

**Antananarivo, le 1er février 2022.** Le Système des Nations Unies (SNU) à Madagascar exprime sa solidarité envers la population affectée par l'inondation en apportant ses

contributions auprès du Gouvernement à travers le BNGRC par l'octroi de fonds d'une valeur d'environ 360.000 USD, pendant que d'autres fonds sont en train d'être mobilisés.

Le SNU Madagascar, devant l'ampleur des dégâts causés par les intempéries tant sur le plan humain que des infrastructures, a répondu à l'appel du Gouvernement et de la population, notamment à ceux des sinistrés avec des dons et ces fonds supplémentaires.

En plus des fonds octroyés, des aides en nature dont des tentes, des médicaments, des vivres et des équipements pour l'hygiène et l'assainissement ont déjà été livrés auprès des Ministères sectoriels, de la Commune Urbaine d'Antananarivo ainsi que du BNGRC depuis le premier jour de cette crise. Ces aides en nature ont été accompagnées par des services divers dont les sensibilisations pour les secteurs eau/hygiène/assainissement, Protection, Nutrition, des prestations de service clinique pour le secteur Santé, ainsi que des appuis à la coordination. Enfin, en coordination avec le Gouvernement, il y aura une assistance pour accompagner le retour des personnes déplacées vers leurs fokontany d'origine.

Le Système des Nations Unies, à travers ses agences, accompagne le Gouvernement y compris les réponses face aux urgences tout au long de l'année, à travers des activités de préparation aux catastrophes comme la mise à jour des plans de contingence, des plans d'évacuation, la constitution des stocks d'urgence, etc. Les appuis à la crise actuelle ont été canalisés dans les structures et le mode opératoire décrits dans ces plans de contingence.

Devant les pertes en vies humaines, les Nations Unies à Madagascar présentent leurs condoléances aux familles des victimes et souhaitent un prompt rétablissement à ceux qui suivent des soins et un retour rapide des personnes déplacées dans leurs foyers respectifs. Le SNU félicite le leadership du Gouvernement depuis le début de cette crise, et est très reconnaissant des efforts déployés par tous les services de secours et de sauvetage pendant les évacuations des dizaines de milliers de personnes.

Le Système des Nations Unies, à travers ses agences, reste aux côtés du Gouvernement et de la population Malagasy pour les soutenir dans les efforts de relèvement devant les différentes crises et pour mieux renforcer la résilience de la population et des infrastructures face aux risques de catastrophes./.

**PHOTOS** : Harilala Randrianarison Madagate

## **CONTACTS**

Rija Rakotoson : [rakotoson@un.org](mailto:rakotoson@un.org)

Zoe Rasoaniaina : [rasoaniaina@un.org](mailto:rasoaniaina@un.org)





# Madagascar cyclone Ana. Solidarité du SNU au gouvernement et à la population malagasy

Mercredi, 02 Février 2022 07:48 - Mis à jour Mercredi, 02 Février 2022 08:15





